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VII FEIRA REGIONAL DE CIENCIAS\ GOULART

.. Serviços Contábeis
CRC-SC 0868 Marcada para às 9h da próxima quinta- feira (23), no

Centro Cultural Santo Antônio, em nossa cidade, a
abertura daVIIFeiraRegional de Ciências <: Tecnologia .

da Educação Básica, em promoção da secretaria de
Desenvolvimento Regional de Laguna, através da
gerência regional de Educação. Tanto a feira de Laguna
como as demais, proporcionam a socialização de
trabalho de pesquisa, com a apresentação de projetos
desenvolvidos pelos alunos da rede pública. DaGered

.....Utoh Luiz Coan
Contador

CRC-SC 11.666/00

FonelFax (048.) 3644-0234/ 8405-4900
Rua: Raulino Horn, 12 -1' andar - Sala 03

laguna/SC - Cx. Postal: 151 - CEP: 88790-000
e-mail: coan@bizz.com.br

da 19"Regional, serão selecionados três trabalhos para
serem expostos na VII Feira Estadual. "A feira
constitui-se como fonte qualificada de fortalecimento
dos programas de educação para as ciências e as

tecnologias,
.

com enfoque em aspectos de

aprendizagem e impactos sociais e educativos da
atividade científica, reforçando a interação entre a

escola, a família e a comunidade", ressaltou o gerente
regional Sandra Matias da Cunha.

. .

Dimacom café damanbãe
esmciomnnento li partir deR$119,OO

Reservas: (48) 3647-0022
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Gente de

nossa terra

Antônio Bessa

raque
do futuro

.
Robert Luiz
Demétrio

Página3 Página lO

DUARDO DESCHAMPS
s- FEIRA.EM LAGUNA

À convite e em companhia do SantaCatarina. Possui graduação,
presidenteMauricio Fernandes
Pereira, do Conselho Estadual

de Educação, virá à �aguna na
próxima quinta-feira (23), o

secretário de Estado, da

Educação, Eduar.do Deschamps,

mestrado e doutorado em

Engenharia Elétrica pela
Universidade Federal de Santa

Catarina. É professor titular da
Universidade Regional de

Blurnenau - FURE desde 1.990,
quando conhecerá in loco as onde ocupou os cargos de: Chefe

necessidades' das Escolas

AJmirante Lamego (47 anos),
Jerônimo Coelho(que fará 100

anos em dezembro) e Ana

Gondin (77 anos). Ao meio dia
será homenageado com um

almoço no Laguna Tourist

Hotel.

Eduardo Deschamps c

Nascido em Blumenau,Eduardo
'Descharnps atuou como

secretário--adjunto da Secretaria

de Estado da Educação do

Estado de Santa Catarina de

janeiro de 2011 amarço de2012.

Atualmente é Secretário de
Estado da Educação e

Conselheiro do Conselho

Estadual de Educação (CEE) de

do Departamento e Coordenador

do Colegiado de Curso de

Engenharia Elétrica, Diretor do
Instituto de Pesquisas
Tecnológicas de Blumenau,Reitor
e Presidente da Fundação. É
membro instituidor da Fundação
Fritz Müller e foi membro do

Conselho da Associação
Empresarial de Blumenau

(ACIB), do Conselho de

Desenvolvimento Regional de

Blumenau e do Conselho de
Desenvolvimento do Estado de

Santa Catarina (DESENVESC).
Está credenciado como docente .

avatGdor do InstitutoNacional de
Estu'dos e Pesquisas Educacionais
(INEP).

RS 2,00

Profissional
em destaque
Alessandra Souza
Matias

TERMINAL

PESQUEIRO
COM NOVA
DIRE·TORIA·
Julho supera receita dos

últimos anos
A Jornalista Denise Pegorara, diretora de Núcleo de

Apoio e que respondia pela administração' do Terminal
Pesqueiro de Laguna, esta semana recebeu os novos

diretores (Engenheiro Luis Miguel Rivas para' a
administração e advogado Gelson Luiz de Souza, para
a chefia de Núcleo de Manutenção e Operação),
devidamente nomeados e empossados em 8 de agosto,
em Santos, em ato assinado pelo superintendente em

exercício dá.Codesp, RenatoFerreiraBarco. Os novos
contratados já acompanharam a primeira reunião com
o Núcleo de Apoio e o Delegado da Capitania dos

Portos, Capitão-de-CorbetaMarcelo Barbosa daSilva,
quando foi discutida a instalação e manutenção das
bóias sinalizadoras nos molhes da barra. Na verdade
uma bóia sinaliza.dora será colocadapróxima ao bote e

umamaior na entrada do canal de acesso aos Molhes
da barra, com custos na ordem de R$ 70 mil. Desde

1996, cabem aos terminais eportosmarítimos.brasileiros
a instalação e manutenção de equipamentos de

segurança náutica.

_______��.__
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atas hist6ricas
DiaU

José Neri

Fernandes, 60 anos.

Residia em Bentos.

Dia13
- Nivaldo dos Anjos, 32
anos. Residia em

Garopaba.

Dia 14

Tereza Cardoso

Jeremias, 76 anos.

Residia no Campo de
Fora.

,

Dia 15
- Antônio Pedro Ferreira,
44 anos, Residia na

Ponta das Pedras. '

Dia 16
- Maurecir Mattos dos

Santos, 31 anos. Residia

no Alagamar.

revisão do tempo·· ..
Hoje (17) até Domingo (19): O tempo continua estável com sol entre nuvens e temperatura elevada
para época do ano à tarde. Na madrugada e inicio de amanhã (18) há chance de chuviscos isolados,
devido à circulaçãomarítima, Vento de nordeste, fraco amoderado com rajadas.

F'ases da lua Tabuas das marés
.·Nova.de17até23 HOJE " AMANHÃ

,
DOMINGO

( - Crescente· de 24 até 30 PREAMAR BAIXAMAR PREAMAR • BAlxAMAR PREAMAR • BAIXAMAR

O· Cheia· de 31 até 7/09 00:56=0.6 _ 20:51=0.2 01:30=0.7 _ 21:24=0.2 02:06=0.7 _ 2�:04=0.2
) • Minguante· de 8/09 até 14/09

Fonte: Climem- Epagri

harle · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · .Em algum lugar

Pedindo o que? Voto? Nem te

conheço... Só aparece nessa hora ...

, .

Iroqula •••••••••••••••••••••

"Missas hoje (17), às 19h,na Praia do SQl ê às i9lÍ30 na Matriz eCohab. Ániànhã (18), às 14h no

Centro c'ultqral,enco.ntro paroquial de categuis"tas..; rhissas às 17b3Ó no. :rvrar"Grosso e.às 19b na

MatrIz e em Caputera. Domingo. (19;), missas, às �h30 em �euto.s,)Oh n,o. Mo.TI' Glória e no

Estreito:e às 19hnaMatrj�eRos�t�" Às QJ:J30de depois de amanhã, apartir da:M arreata de
)')"ossa,Senhora-daGlória, até o lpOrto. Ters;a-feira{2;!), às 61130 e 19hastradjc

.

miss� deSanto

Antônio. QU<llta-feira (22), às 14b:30.vjsita'aos doentes .do :r1ospí,lal de Ca
.

; à� 16H missana
Roseta; às .�9lí.:?O! na salà oito do Centro C\ilttu:al, xeunião. do CPP. Quinta-feira.(23J!missas� 16h
no Hpspital e as J:9h,J:la Matri:t;. e em·CaR�lterà..

PROGRAMAÇÃO RELIGIQSA REFERENTE A PARÓQUIA SANTO AJl/TÓN/O DOS ANJOS
:� < / '" w

..

_"
..

, ..
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.ontraR9�n�·"····
'

o presidente estadual do PP, deputado Joares
Ponticelli no sábado (11) voltou dos Estados
Unidos e no mesmo dia participou ,de atos de

campanha eleitoral de candidatos do PP no

Sul do Estado.
»x«

Bancários I: O presidente Luiz Francisco
Cardoso, do Sindicato dos Bancários de .

Laguna e -região, desde quarta-feira (15)
participa de debates com dirigentes de bancos
oficiais e da Fanaban(bancos privados), em
São Paulo,Rio de Janeiro eBrasília, tudo dentro
da campanha salarial da categoria, cujo dissídio
acontece no próximo mês. Não é preciso dizer
que Luizinho é o principal dirigente bancário
do sul do Estado, esbanjando conhecimento
no setor. Daí o fato de estar sempre presente
nas mesas de negociações na capital federal.

»x«

Bancários II: Por falar na importante categoria,
o Sindicato de Laguna e região está
convocando seus associados, pará
assembléias gerais que realizará em sua sede

para discutir a convenção coletiva deste ano.

Sempre às 19h30
em primeira
convocação e às
20h , em

segunda, para
os empregados
do Banco do
Brasil, a

'

assembléia
acontecerá 2"
feira (20), para
os da Caixa
Econômica
Federal, terça
feira (21) e para
os de bancos

privados,
quarta-feira (22).

»x«

Conforme
determina em

seu regimento,
em períodos
eleitorais a

Câmara de
Vereadores de

Laguna altera o

horário de suas

sessões. Neste

ano, saiu das 18

para às 16h, afim de facilitar a presença dos
senhores edis. Pois mesmo tendo trocado de
horário, na segunda-feira (13), pOF falta de

quorum, não houve sessão. Dos 10, apenas
cinco (Antonio Laureano, CleosmarFernandes,
JoséPauloRamos,OrlandoRodrigues e Tanara
Cidade de Souza), estavam presentes.

»x«

Organizada por Gercino de Medeiros, uma
cavalgada com aparticipação de 70 cavaleiros,
sairá amanha (18), às 7h damanhã em frente ao
Bar do Zezinho, no KM 37, em direção a São
Luiz (Imarui), para homenagear a beata
AlbertinaBerkembrock. O pernoite deverá ser
feito em Aratingaúba, com chegada prevista
para às 9h, em tempo de assistir a missa das
IOh. »x«

»x«
_ 19" SDR I : Após idas e vindas, o secretario de

U�,mandado de segurança suspende� as Estado de Desenvolvimento Regional, Nazil
atividades da L.�ub.er, empresa ,que vmha Bento Junior, conquistou suplementação de
fazendo, com eficiência, a coleta de lixo em todo , R$ 1 307 000 d ti d b

. desi, ,.

O
' "

L
'

P 1 R d .., es ma aparaco nras espesas
omurucipro. secretano UlZ au o ezen e, tr rt I té fi I d O
d Adm,. - " .

d
" com anspo e esco ar ae o ma o ano.

e uustração.no imcio asemanajà estava
d t inad I dor Rai d'd ior oue d

' ecre o, assma o pe o governa or aimun o
reconvocan o a empresa anterior que elXOU

C I b c' bli d di
-

d t dd
'

id 100m o roi pu tca o na e IÇa0 e on em o
a esejar, com segui os atrasos na co eta.

D"
'

Oficial
-

»x«
iano CI.

O vice-governador Eduardo Pinho Moreira
voltou ao sul do Estado esta semana e assinou
três ordens de serviço para obras entre Lauro
Muller e Treviso. "Com as obras autorizadas,
concluiremos o contorno viário que vai desviar
o grande fluxo de veículos que desce a SeITa

do Rio do Rastro e congestiona as vias urbanas
dos municípios, destacou Moreira. _

»x«

Durante encontro com dirigentes das
emissoras de rádio da cidade, a JustiçaEleitoral
definiu a divisão do horário eleitoral gratuito
em Laguna, com duração de 60minutos diários.
A propaganda iniciará na próxima terça-feira
(21), com dois programas ao dia, das 7 às 7h30
e das 12 às 12h30. Candidatos a prefeito e vice

aparecem nas terças, quintas e sábados. Já
concorrentes a vereador vão ao ar nas

segundas" quartas e sextas feiras.
»x«

Conhecido corretor de imóveis, Alvino José

Junior, foi convidado e aceitou assumir a

secretaria de Desenvolvimento Econômico e

Social do município, já que Natanael
Wisintaineir acumulava juntamente com a de,
secretário de Pesca, Desenvolvimento Rural e
Aqüicultura.

»x«

Os intemautas já podem ver Laguna em nova

perspectiva. É que junto com Imbituba, que
também integra
a 19" secretaria
d e

Desenvolvimento

Regional e

outras 68
cidades
brasileiras, a

terra deAnita foi
adicionada ao

Gocgle Street
View, que
mostra as ruas

num ângulo de
3600 , dando a

sensação do
usuário estar
inserido no

mapa. O
trabalho aqui foi
realizado em

outubro do ano

pàssado - por
uma equipe do

Google. Para
acessar as

imagens basta
entrar no site do

Google, clicarna
opção Google

Maps e digitar o endereço desejado (tipo rua

Gustavo Richard,Laguna, SC). Emmiúdos: na
lateral esquerda, onde está o direcional e o

zoom, há um boneco, o Pergman (símbolo do
Street Views), bastando clicá-lo e arrastá-lo

para a rua que se deseja visualizar.
»x«

Com pesar registramos no sábado (11) o

falecimento de José Neri Fernandes, 60 anos,
ele que era jaxista, com ponto na Estação
Rodoviária. Torcedor do Internacional e sempre
de bem com a vida, o nosso amigo, já de
saudosa memória, deixa a esposa e quatro
filhos. Amissa de 70 diá serácelebrada amanhã

(18), às 19h na IgrejaMatriz de SantoAntônio
dos Anjos.

»x«

19" SDR II : Convidado pelo governador
Raimundo Colombo, o secretário Nazil Bento
Junior, na 2" feira (20), participa na Casa da

Agronômica, na capital, de almoço que será
oferecido a uma comitivaempresarial daChina,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



ente de 'nossa terra
Nascido aqui em 9 de junho de 1877 e

falecido em 15 de junho de 1971, portanto
aos 94 anos, o nosso focalizado, Antônio
Bessa, carinhosamente chamado de
Antonico, era filho deMaria (Coelho Netto),
mais conhecidaporMariquinha do Bembêm
e de Antonio da Silva Bessa, conhecido por
"seu Bembêm", então estabelecido com

. armazémna hoje Praça República Juliana.
Cedo,já aos 9�os, foi aprendiz de tipógrafo,

_ (oficio que lhe serviu ao mesmo tempo de

"ganha pão"e de proveitosa escola) na
-

Gráfica Futuro, de propriedade de Costa

Carneiro. Aos 1� já era \!) tipógrafo
responsável por toda a produção. Aos 24,
casou-se comOlívia dos-Santos, com quem
teve seis filhos: Emmanuel,Marieta, Nida,
Agenor.Manoel e Maria de Lourdes.
Mais tarde acabou comprando a tipografia
de seu padrinho e protetor, Costa Carneiro,
e em seguida OAlbor, então de propriedade
de seu primo Adalberto, encontrando aí a
sua vocação, que' duraria por 59 anos,

entregando-se totalmente à atividade que
quase nada lhe rendia financeiramente.
Aliás, seu sustento.e de sua família, vinha
do aluguel de algumas casas que possuía.

-,
.

A política também era uma outra grande
paixao, chegando a presidir o Partido

Republicano. Por três períodos assumiu a

Superintendência Municipal- de-Laguna,
cargo hoje equivalente a prefeito. Em 1945,
filiou-se atJDN, sendo o seumaior líder na
região, presidindo o diretório lagunense por
muitos anos, com O ALBOR sendo porta
voz de Laguna' e região e destacando
candidatos e líderes do seu' partido. Seu
amor à cidade era tanto que, certa vez,

quando em audiência com o então

governadorHercílio Luz, este lhe perguntou:
"Ô Bessa, til sempre, estais pedindo pela
tua terra e pelo partido, nada para ti. Do que
é que tu precisas ? " Ele respondeu: "Eu, ,

Governador, nada, mas minha terra precisa
de muito. Se o senhor fizer por ela, estará

,

fazendopormim".No camaval, era torcedor
fanático do Cordão CarnavalescoBolaPreta
e mesmo não tocando nenhum instrumento,
( com seus filhos Manoel e Agenor sendo

ANTÔNIO BESSA

* 09.06.1877

+�15.06.1971

exímios flautistas), a sua alegria era estar na,
Sociedade Musical União dos Artistas,
entidade em- que era presidente de honra.
Em 9 de janeiro de 1965, edição 3053, O
,ALBOR circulou pela última vez. Com o

falecimento do neto, Tuta, em 1967, o velho
e ineansáveljornalista ficoumuito abalado,
perdendo ali a esperança de voltar a editar o
querido jornal. Quandode seu falecimento
em 15 de junho d� 1971, durante o enterro

em que teve o acompanhamento da

Sociedade Musical União dos Artistas,
quando esta fez uma parada, o ex- prefeito
dr. Paulo Carneiro pediu ao maestro:

"Toquem mais porque ele merece, hoje
enterramos um rei".

, .

I Eleições 2012

Ipeela ACIL E NÚCLEO DO

JOVEM EMPREENDEDOR

PROMOVEM DEBATE-COM CANDIDATOS'
Idéia é,municiar o futuro prefeito com sugestões para a saúde,

educação, segurança e planejamento
Empenhados em participar
do cenário político atual e

contribuir para a melhoria

das políticas' públicas, a

Associação Empresarial de
Laguna e o Núcleo do

Jovem Empreendedor,
dentro do Projeto Voz

Única, criado pelaFACISC
e institucionalizado pelo
CEJESC, promoverão às

19h do próximo dia 10, no
'Mini Paty Eventos, um

encontro dos empresários
com os candidatos a

prefeito de Laguna, ouvindo
aspropostas de trabalho de

cada um deles· e

certamente as respostas
aos questionamentos que
serão feitos. Ao final do

encontro, as duas

entidades farão a entrega
de um documento com as

sugestões da categoria.
Questionário _

AACILINúclec; do Jovem

Empreendedor pretendem
levar para o encontro do

dia 10, uma listagem com

as propostas, após receber
dos, . associados um

questionário que deve ser

respondido até apróxima

segunda-feira (20). Entre
os itens para saber a opinião
dos empresários locais, as.
condições da saúde, da

educação, turismo,
seg�rança ' pública,
qualificação profissional.:
infra-estrutura e da indústria
e comércio no município.
MarGrosso

AAssociação deMoradores
do Mar Gross-o, também
pretende ouvir todos os

candidatos à prefeito, as

idéias para o bairro e cidade
e até entregar uma pauta'
com as prioridades do
nosso principal balneário.

o QUE COBRAR AO CAPITALISMO
NEOLIBERAL EM CRISE

onardo loff

A crise do neoliberalismo atingiu o coração
'dos países centrais que.se arrogavam o direito
de conduzir não só os processos econômico
frnanceiros mas o própirio curso da história

I
humana. A crise é da ideologia política do
Estado mínimo é das privatizações dos bens '

públicos mas também do modo de produção
capitalista, extremamente exacerbado pela
concentração de poder como nunca se viu
antes na -história. Estimámos que esta crise

possui caráter sistêmico C< terminal. Sempre o

gênio do capaitalismo encontrava saídas 'para
seu propósito de

acumulação ilimitada. Para
isso usava todos os

meios, inclusive a guerra.
Ganhava destruindo e

ganhava reconstruindo. A
crise de 1929 se resolveu
não pela via da economia,
mas pela via da Segunda
Guerra Mundial. Esse

- recurso agora parece
impraticável, pois as

guerrás são tão

destrutivas que poderiam
exterminar a vida humana
e grande parte da biosfera.
E não estamos seguros de

que em sua insanidade, o
capitalismo não use até

este meio. Desta vez

surgem dois ·limites·

intransponíveis, o que justifica dizer que o

capitalismo. está concluindo seu papel
histórico, O primeiro é o mundo cheio, quer
dizer, o capitalismo ocupou todos os espaços
para sua expansão em nível planetário. O outro,
verdadeiramente intransponível, é o limite do

planeta Terra. Seus bens e serviços são
limitados e muitos não renovéis, Não sabemos
como vamos nutrir a máquina 'capitalista
quando as energias fósseis atingirem um

ponto çrítico ou simplesmente se esgotarem.
A escassez de água potável'pode colocar a

Humanidade face a uma dizimação de milhões
de vidas. Os controles e as regulações
propostas até agora foram simplesmente
ignoradas. A Comissão das Nações Unidas
sobre a Crise Financeira e Monetária

Internacional, .cujo coordenador era o prêmio
Nobel de economia Joseph Stiglitz (chamada
de Comissão Stiglitz) empreendeu grande
esforço, para, a partir de janeiro de 2009,
apresentar reformas intrasistêmicas de cunho

keneysiano. Ai se propunha uma reforma dos

organismos frnanceiros internaconais (FMI,
Banco Mundial) e da OMC (Organização
Mundial do Comércio). Previa-se a criação de
um Conselho de Coordenação Econômica
Global no mesmo nível que o Conselho de

Segurança, a constituição de um sistema de
reservas globais, para contrabalançar a

hegemonía do dólar como moeda de referência,
a instituição de uma fiscalização internacional,
a abolição os paraísos fiscais e do segredo
bancário e, por fim, Uma reforma das agências
de certificação. Tudo foi rejeitado. A ONU
acolheu apenas a constituição permanente de
um Grupo de Experts de Prevenção das Crises,
que ninguém lhe dá importância porque o que
realmente conta são as bolsas e a especulação
financeira. Esta constatação decepcionante
nos convence de que a lógica deste sistema

hegemônico pode tomar o planeta não mais

amigável para nós, nos levar a catástrofes

sócio-ecológicas tão graves a ponto de

ameaçar nossa civilização e a espécie humana
O certo é que este tipo de capitalismo que na

�•.'",\ .. ''.': ,_.:_�._",T� �3_.. ,:':.'

17 DE AGOSTO DE 2012

•••••••••

Leonardo Boffé teólogo
e filósofo, dr.h.causa

em políticapela
Universidade de Turim.

Rio+20 se revestiu de verde com o intuito de
colocar preço em todos os bens e serviços
nanJais e comuns da Humanidade, não tem
condições arnédio e a longo prazo de garantir

� sua, hegemonia. Outra forma de habitar o

planeta Terra e de utilização de seus bens e

serviços deverá surgir. O grande desafio é

,como processar a transição rumo um mundo

pós-capitalista liberal, entendido como

sistema social que se oriente pelo Bem
Comum da Humanidade e da Terra, sistema
de sustentação de toda vida que expresse

nova relação de pertença
e de sinergia com a

natureza e com a Terra.

Produzir é preciso, mas
respeitando. o alcance e os

limites de cada

ecossistema, não

meramente para acumular
mas para atender, de forma
suficiente' e decente, as

demandas" humanas.

Importa ainda cuidar de
todas as formas de vida e

buscar o equilíbrio social,
sem deixar de pensai: nas
futuras gerações que têm
direito à uma Terra

, preservada e habitável.
Não cabe neste, espaço
aventar alternativas em

curso. Ater-nos-emos ao

que é possível fazer intrasistemicamente, já
+que não há com? sair dele proximamente.
Assistimos ao fato de que a América Latina
e o Brasil, na divisão internacional do

trabalho, são condenados-R �_xportar
minériqs e commodities, bens naturais
como alimentos, grãos e carnes. Para fazer
frente . a este tipo de imposição,
deveríamos seguir passos já sugeridos por
vários analistas especialmente por um

grande amigo do -Brasil François Houtart
no seu recente livro com outros

colaboradores: Un paradigma
poscapitalista:el Bien Cornún de la
Humanidad (Panamá 2012). Em primeiro
lugar, dentro do sistema, lutar por normas
ecológicas e regulações internacionais que
cuidem o mais possível dos bens e

serviços naturais importados de nossos

países; qu� tratem de sua- utilização de
forma socialmente responsável e

ecologicamente correta. A soja é para
alimentar primeiramente gente e só depois
animais. Em segundo lugar, cuidar de
nossa' autonomia, recusando o

neocolonialismo dos países do Centro que
nos mantém, com outrora, na Periferia,
subalternos, agregados e meros supridores
do que-lhes falta em béns naturais. Antes,
devemos cuidar de incorporar tecnologias
que dêem valor agregado aos' nossos

produtos, criemos inovações tecnológicas
e orientemos a economia, primeiro, para o

,mercado interno e depois para o externo.

Em terceiro lugar, exigir dos países
importadores que poluam o menos

possível em seus ambientes e que:
contribuam financeiramente para o cuidado
e regeneração ecológica dos ecossistemas
de onde importam os bens naturais

especialmente da região amazônica e do
cerrado. Trata-se de reformas e não ainda
de revoluções. Mas ajudam a criar as bases

para propor um outro paradigma que não

seja o prolongamento do atual.
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Comissão OAB vai à escola
-

17 DE AGOSTO DE 2012

o JOVEM NO MERCADO
DE TRABALHO

I (

AOrdem dosAdvo�os doBrasil, Subseção Laguna, pOF'meio
da comissãoOAB vai à escola, conjuntamente com a C'tl'l!lllliissão
Jovem Advogado, realiZou nos últimos dias 09 e B o ]Il1ojeto
"O Jovem no Mercado de Trabalho"; ministrando pallesIDlis
para cerca de 200 ahmos do Ultimo ano do Ensino Médio Wl

EscolaAlmirante Lamego. Oprojeto contou com adedicação de
três advogados que atuam em Laguna, drs, José RoSenio de

Jesus,MariaConceição�unes Xavier eMariaReginaMedeiros;,
além dos drs, LucasCadorin eMatheusC�.Na�

-

-

foi informado aos jovens estudantes uma visão diferenciadado
mercado de trabalho, explanando sobre algumas profissões e

-

/ como poderiãm se inserir DO mercado de trabálho, seja como
•

Aprendiz; Estagiário; Empregado;' A�tõnomo;
MicroempreemJedor. e ,atémesmo Micro Empresário. Durante -

as palestras constatou-se a receptividade dos estudantes" e o
empenho dos diretores da Escola, Danilo Prudênclo'daCosta e
Sayonara Feuser e Assistente Técnica Pedagógica Eli�gela_
Campos Clandino, o que-gratificou a ação da Comssãó,
propiciando a interação da OAB .Laguaa com a sociie:cllade

laguríense.Devido ao êxito da ação, certamente nO'-'v)l}:s, e:we1ill1tos
serão realizados em eatrasEscolas que venham aderiiF ao> ]J!'IDJ;etOl.

� Ao final os participastes receberam um certificado,

SEMANA DA PESSOA COM
DEFICIÊNCIA

INTELECTUAL E MÚLTIPLA
21 A 28 DE AGOSTO

, Tema: Em busca de igualdade. listamos aqui! "Queremos
uma igualdade que reconheça as diferenças e umadiferença

, que não reproduza desigualdade

Dia 21 (terça-feira)- Abertura cem palestra radiofônica do

presidente Pedro Paulo Nunes
Missa em Ação de Graças
Horário: 10 horas
Local: Igreja SantoAntônio dosAnjos
Público alvo: alunos, professores, funcionários, diretoria daAPAE e

comunidade

Almoço: Oferecido pela Sra. Kátia Kfouri Palma
Horário: llh30min
Local:APAE deLaguna
PUblico alvo: Alunos daAPAEI

I
!

I
I',
Dia 23 (quinta-feira)- Palestra
Tema: Importância do uso damedicação
Palestrante: Dr. Fernando Oliva da Fonseca - Neurologista

, Horário: 9 horas
Público alvo: Pais dos alunos da Escola Especial
Obs.: Aulanormal
Matutino: Passeie:na praia com atividades diversas

Vespertino: Apresentação teatral

Dia 22 (quarta-feira)- "Um dia Especial" -Baile no MIX
Horário: Vespertino Início 13h30nún - Término 16 horas_
PUblico alvo: Alunos daAPAE

Dia 24 (sexta-feira)- Dia Cultural
_

Horário:Aulanormal
PúblicoAlvo:Alunos /

Matutino: Apresentação do Coral e t�atro·da C_E;AL e atividade
recreativacom SESC

VeSpertino:Atividade recreativa com 'SESC eC�pooira
Dia 27 ($CgUnda-feira)- Passeata no centro bistóricó de Laguna
Horário: 14 horas
Público alvo: alunos, pais, professores, funcionários, diretoria da
APAE e comunidade

.

Dia 28 (terça-feira)- éinell!.a
Horário: Matutino - Cinema naAPAE
Horário: Vespertino= Cinema em Tubarão
Público alvo: Alunos daAPAE

· · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · ,. · · · · · .. ONDE COMER �.. · · · ·

Laguna Tourist
Cozinha internacional de
maior destaque na região.
Diariamente, das 12 às
15h e das 20 às 22h.Acei
tacartões Visa, Credicard
e American Express. Na

praia do Gi. Te!.: 36:4l1r
0022.
Atlântico Sul

. Anexo aohotel, n31 plTaii31 do
Mar Grosso, o C'()1!1!C'e1i'ru3l-'
do restaurante oferejCe1!1!do

.

buffet livre e ai kiJio_ Tam-

bém atendendo festas; ca
samentos e eventos em ge
ral. Continua sendo servi
do um completo buffet

para almoço e jantar. Fo
nes: 3647 2920 e 3647
1166.

Restaurante Caiçara
No calçadão do Mar Gros

so, sob o comando de Jai
me Danaria, servindo al

moço e jantar diariamen
te. Destaque para o chur
rasco na chapa e tainha

grelhada na chapa, lingua
do e congrio à Bel le
Meuniere. Buffet aos

domingos. Fone: 364]-
1643.
Baleia Branca
A única casa de praia que

serve a famosa "LUA DE
.

MEL". Avenida BeiraMar
- Calçadão doMar Grosso.

J

MAYANABOEPERSWILLEMANN, quatro ruJIi!.o!l1t05" é lllma KAUÃGONÇALVES CARNEIRO, três anos, herdeiro da advogada ,
MARÍÃEDUARDAKUTIANSKI SIMÕES, filhinha deAnna 'C!.

dasherdeiras do casai de advogados: Scheila (HoepeJis))·e Jh!l!llio SueIlen (Gonçalves) e do empresário Fabrício Carneiro, da PESCAF. Cláudia (Kutianski) e Téo Simões, vai fazer dois meses de vida.

CésarWiIlemaon. Na foto com a madrinha Sandra Regina dos Passos Santos.

JORNAL DE LAGUNA
Diretor: MárcioM. Carneiro

Redação: RuaRaulino Horn - 1 °Andar
GaleriaAM CénÚ:r - Centro - Laguna - se
CaixaPostal147 -Fone/fax: (48) 3646.1385

E-mail: redator@jomaldelag1:illa.com.br
Home Page: wwwjornaldelaguna.com.brJornal de Lagnutl' !í'tla.

,
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aguna ontem•••

Em registro de 1924, do arquivo de Carlos Augusto Baião da

Rosa, o então Cine Teatro 7 de Setembro.

·

cell�l. para I!�etar
Atanázio MF Lameira - atanaziolameira@brturbo.com.br

A luasdiscreta aponta no

céu a estrela seleta num

carrossel.

À noite tranqüila - sagrado
silêncio não se ouve o vento

a balançar a árvore 'do
���c

A estr.ela
seleta

jardim»

elíquias···· ·

"Vavasseur ", de fabricação inglesa, carregado pela
culatra. Em exposição permanente no Museu Anita Garibaldi,

I ._. -ar E IR. 1'11
Tel.: 3644-3032

E T

17 DE AGOSTO DE 2012

rua....
.. , .

Uma historia••• · · · · · ·

Lagunense nascido em 7 de agosto de 1925, Célio Menezesjíe Aquino, era
filho de Florinda (Menezes) e de Raul d'Aquino Fonseca. Viveu aqui parte
de sua infância e ausentou-se da cidade por alguns anos, retornando em 1974

para atender seu sonho de aqui morar, inclusive na casá situada na esquina da
rua que hoje leva o seu nome,pertencente à sua família desde o início do

século XX. Aposentado público federal, dedicou-se à APAE e ao Conselho
Comunitário dos bairros Magalhães e Navegantes, especialmente durante o

projeto de construção da Praça Polidoro Santiago. Falecido em 6 de julho de

1990, era casado com dona Oneida, deixando cinco filhos. É nome de rua no

bairro de Magalhães.

olclore ••••,'.1(.,•.••• e""" �
r :�..

l .e·· ... ;.)

o fumo do Brasil gozou e ainda goza de grande fama, e tem sido uma
das fontes principais da sua riqueza. Sem dúvida, a gratidão dos

serviços passados obrigou os fundadores do Império do Brasil a
admiti-lo no seu novo brasão de armas. A exportação do fumo tinha
diminuído muito no Brasil, e a cessação do tráfico da escravatura dar
lhe-á um golpe fatal, se bem que o consumo doméstico e tráfico
externo nunca hão de permitir que este ramo de lavoura seja
abandonado.A cultura do fumo é muito simples e não se carece de

máquina alguma para a preparação do gênero. Gosta de. terra leve,
abundante em sucos e mediocremente úmida. Umamistura de areia e
de massapé ou húmus convém-lhe maravilhosamente. As chuvas fa
vorecem sua infância e desenvolvimento; porém, na época damadurez
das folhas, são excessivamente nocivas, particularmente de dia, se o

sol bate logo depois. O mal que produzem é tão grande, que um pirajá
ou uma neblina fazem perder uma colheita, se o sol sai repentinamen
te antes que as folhas tenham tempo de secar, razão por que a cultura
deste vegetal se acha distante da beira-mar, e se faz hoje particular
mente nos sertões, aonde as estações são mais regulares.O chão
destinado a esta lavoura não pode ser cavado e atenuado demais,
assim como bem nivelado e limpo de pedras e raízes. As jovens

Denise Pegorara. Os números

obtidos com a excelente receita

de julho, estão relacionados com
a descarga de pescados,
abastecimento de gelo, aluguel e
outros serviços. De acordo com

dados da conferência e do
controle de qualidade, foram.
descarregados 1.996 toneladas de

pescados, passando pelas
esteiras espécies como aabrótea,
anchova, bagre, betarra, cabra,
cação, cocoroca, castanha,
corvina, enguia, espada, goete,
gordinho, linguado, mariamole,
peixe porco, pescada branca,
pescadinha, arraia, vira vira,
camarão, tortinha, cascote e

polvo. "Estamos com a fábrica
de gelo com total capacidade para

nicotianas, tiradas de um viveiro aonde foram semeadas, são
plantadas a distância de dois pés; e para regularidade e cômodo das

limpezas, aconselhamos que se faça a: plantação a cordel.As plantas
devem ser calçadas na ocasião que tiverem pé e meio de altura, e
fazerem-se as limpezas à proporção que forem necessárias. As folhas

próximas as chão e os ramos laterais devem ser troncados àmão. O
mesmo se deve fazer nas sumidades dos indivíduos que tenderem a

crescer demais, em vez de se guarnecerem de folhas. Da mesma

sorte troncam-se os botões das flores, pois que se o vigor e espíritos
da planta se gastarem no esforço da florescência e sustentação das

sementes, as folhas perderão todo o sabor e suco.Conhece-se que
estas estão maduras quando se dispõem a mudar a cor verde

esbranquiçada em amarelo; então apresentam algumas nódoas, exalam
um aroma particular; e seus nervos machucam-se com facilidades
entre os dedos. As folhas, ou amadurecem sucessivamente, 0U de
umavez.No primeiro caso, a colheita é feitaem diferentes intervalos,
no segundo colhe-se o pé de uma só vez. As folhas reunidas em

.

mãos põem-se a secar em lugar arejado e à sombra, e muitas vezes
suspendem-se nas ripas dos telhados.

(continua napróxima edição)

suprir as embarcações e

caminhões frigoríficos. O gelo é
fabricado com água de lençol
freático, tratada adequadamente
com acompanhamento de

engenheiro quimico e

trabalhadores que fizeram

capacitação para atuar na Eta 24

horas. Vamos economizar mais
deR$ 8 mil de abastecimento que
eram pagos para a Casan",
finalizou.
Trabalhadores portuários
receberam certificado de

capacitação da Eta
Os trabalhadores do porto
receberam certificado de
conclusão da capacitação para
operação na estação de
tratamento de água (Eta). A

TERMINAL PESQUEIRO COM
NOVA DIRETORIA
Julho supera receita dos últimos anos

O setor de Contabilidade do

Terminal Pesqueiro de Laguna
apresentou semana passada o

resultado financeiro do mês de
julho, altamente lucrativo, com
a receita chegando a R$ 480

mil, fato que não acontecia.
desde 2004, quando foi

registrado o valor de R$ 300

mil. "Estamos comemorando
os resultados, até porque nem

tivemos que solicitar repasse
à Codesp. Isso mostra que
nosso trabalho," todos os

investimentos em

equipamentos emanutenção de

nossa fábrica de gelo e pleno
funcionamento da estação de

tratamento de água refletiram
nestes resultados", disse

entrega foi nesta segunda-feira,
com a participação da

administração, sindicato e

trabalhadores portuários. �
curso foi ministrado pelo
engenheiro químico Sérgio
Hilsendeger, com duração de
20 horas. Os trabalhadores
receberam conteúdo

programático sobre

justificativa técnica,
apresentação de unidades de
tratamento e manipulação de

produtos químicos. "Estes
trabalhadores estão aptos para
operar na Eta, e garantir a

qualidade da água que será

utilizada para o abastecimento
de todo terminal", esclareceu
Hilsendeger.
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Dr. Alexandre Silveira Ga/arz

Reabilitação Oral - Implantes
Prótese Dental - Odontologia Estética

CRO-SC 4320
Celular: 9985 2453

e-mail: asga/arz@gmail.com

. Laguna:
Avenida'Eng. Colombo Machado Salles nO 5

Clinicenter
'

.

Fone: 3644 0325

Tubarão:
Av. Marcolino Martins Cabral nO 1788 I 1005

Ed. Minas Center Fone: 3626 9539

Associação de 'Voluntárias Mamãe Bebê, conquistou junto ao

desembargador CarlosPrudêncio e doou 300metros de tecidos

para confecção de roupas de cama para a Maternidade do

Hospital de Laguna.

Em destaque o casal Carlos (Felipe) e Natalia de Queiroz, ele
com 87 e ela com 86 anos.

!
L

17 DE AGOSTO DE 2012

Vargas Flores, recebenélo,
a credénctal entregue pelo dr.
Geraldo Francisco Guedes

acredencialentreguepelo esposo, o também
advogadoLl1izFernandoNandi Vicente

» Com entrega de credenciais aos novos advogados Andrey Pestana de

Farias, Claudia Vargas Flores e Renata Bittencourt Cordeiro Nandi, a

subseção da OAB de Laguna, no sábado (11), comemorou o Dia do

Advogado, inclusive oferecendo uma feijoada no Laguna Praia Clube, cujas
dependências ficaram lotadas. Prestigiando aOAB local, o secretário de
Desenvolvimento Regional de Laguna, o também advogado Nazil Bento
Junior. Entre os advogados presentes, além dos drs, Erlon da Rosa Fonseca

(presidente), Carla de Souza Silveira Coelho (vice-presidente), Geraldo
Francisco Guedes (secretário geral), Marcelo Lemos Pestana (secretário
geral adjunto), Roger da SilvaHenrique (tesoureiro), Ernesto Baião Bento,
Evilasio Silveira, Julio e ScheilaWillemann, Luciano Cardoso, CarlosALberto,
Rodrigo Moraes, Ewerton Fonseca, Vanderlei Scopel, Ivete.,Adilcio e Lucas

Cadorin, Tanara Cidade de Souza, Hirã Floriano Ramos, Jefferson-Araújo
Crippa, Gelson Souza, Fabio Kfouri Palma, Bacharel em Direito Suellen

Gonçalves e esposo, empresário Fabrício Carneiro, da PESCAF.

Andrey Pestana de Farias, recebendo a

credencial entregue pelo dr. Roger da
Silva Henrique

-----��

»Em contagem regressiva para o encontro da "famíliaHoepers", no próximo
dia 8, o Doa gente Nelso Hoepers.

Maria Clara

�
» Carme Regina e Jóaef'Bãtíst1f'Cli.fZ ontémttôtfestêjaram
41 anos de um feliz casamento.

» Acompanhando o tratamento do neto Luiz Henrique,
viajou para São Paulo, a dra. Sonia Zanini.

» Recebendo cumprimentos pelo seu aniversário terça
·feira (14), Glorinha (Barreto) que brindou a data com um

jantar íntimo ao lado do marido Sidney Pegorara e demais
familiares. Ela é mãe da jornalista, Diretora do Porto e la
dama do município, Denise Pegorara.

-

» Também aniversariando, mas na quarta-feira (15), o sr.

Mario Rainoldo Vieira.

»Mais aniversário: Na próxima tersa-feira (21), Nilcéia
.

Lopes de Magalhaes, que ao lado do

marido, Paulo Roberto, integra o Rotary
Herdeira de Ana Club de Laguna.
Deisy e deAntonio
José Baungartem
Baião, esta é
Maria Clara, mini
top model da
LilicaRipilica, em
fotos que estão no

catálogo da
conhecida grife
paraoverão20J3.

» Fechando a programação da festa de
Nossa Senhora da Glória, depois de
amanhã (19), às 1Oh, será celebrada uma
santa missano alto do morro.

» Em visita aos pais, Fátima e Antonio

Michels, circulando pela cidade no fim
de semana a médica Isadora Barreto
Michels, ela que' faz residência' .no

Hospital São José, em Joinville.

Conta,tos: (48) 3644-6752
9172-2812/8427-5999

,.."
""

mllzanin-@yahoo",com",br
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Um dos grandes <nomes do axé da atualidade, o Tomate; é uma das . Ií-c==�=;;;:==:;:;c========��===;;-]
atrações que prometem agitar os micareteiros no Rosafolia Laguna,
dia IOde setembro, no Sambódromo.A carreiraprofissional de.Fa

"
.

Tomate Cardoso Kraychete começou cedo, desde 9S 15 ane_
apresentando em oficinas e festivais promovidos pelocolégio. Na s�a

'

primeira apresentação, Tomate, que havia sido inscrito, sem seu

conhecimento, por amigos em urn concurso, cantou e chamou a atenção
do filho do dono do colégio, que compunha umabanda de pagode. Ém
seguida, recebeuo convite para participar da banda, denominada "SÚ
de H", tocando em casas de shows e barzinho da cidade, O axé fQ'i
consolidado em sua carreira logo que ingressou na bandaRapazolla,
em 2001. A frente do grupo lançou dois CD's. Desde 2008; segue
carreira solo, e é também compositor. Conhecido por cantar temas
considerados tabus, o cantor Tomate lançou a música "Eu te amo

. .-�

P�·rra", que teve a divulgação censurada nos outdoors. Em 2011,
"lançou seu primeiro DVD "TomateAtitude". No Rosafolia, Q baiano
promete agitar agalera e cantar antigos sucessos, como "Te Espero'no' .

Farol", "Balançaê" e "Coração". E ainda, amúsica "Parará", título da
festa. Em sua primeira edição, a festa, que promete muita-música e

energiapositiva deverá ter grandes surpresas, em urnaestruturájamais
.

vistana região. Q sul de Santa Catarina vai estremecer com timicareta,
que terá dois trios elétricos divertindo os foliões. Além do Tomate, a
festa Conta com outras grandes atrações, como Diana Dias, Grupo
Jeito Louco e <a Banda Ph7 com Juízo. E ainda, a presença do ator

global DanielRocha, o Roni de '''AvenidaBrasil". O Rosafolia é uma
promoção do Bloko Rósa em sociedade com aAli Entretenimento,
que produz o Folianópolis, considerada a micareta mais bonitá do
Brasil e outros grandes eventos. Ingressos já estão voando. Os

ingressos,estão voando, a cada dia que passa o número de vendas

aumenta. Não vai dar bobeira e ficar de fora. Arquibancada R$20.
Pista R$50 e CamaroteR$l 00. Os abadás serão entregues na semana
que antecede o evento, exclusivamente em Laguna. Corra e garanta o
seu. Informaçõeswww.rosafolia.com.br.

Adivinha quem é••••••

TOMATE SE APRESENTA EM
LAGUNA NO ROSAFOLIA

Na foto ainda criança, hoje com 21 anos, ela

cursa Nutrição pela Unisul e reside no bairro

Magalhães. Quem será?

Confira napróxima semana.

,Agenda

O���Jij�!I\I\l.B.'!fIl\iU�al�
� � !Ol!lí_.�.�� ..�. tilmWm����
!1M\).� f)� .4\l �III �.< lÉ iii w� «ill!lle � mi�mjlilll"eM
� ,��_��� �·"lIiI ���. P�!1'1!:id��
��._.��$®Jbr,raepilra·"If.�1C
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o mínimo interessantes•••
João Batista Cruz

JUIZA ELEITORALDA 20a ZONA DEFINIU INÍCIODO

HORÁRIO ELEITORAL NAS EMISSORAS DE RÁDIO
Na alameda Roberto Pedro

Prudêncio, onde se encontra instalado
o Cartório Eleitoral de Laguna e

Pescaria Brava, a Juíza ,Eleitoral
doutora Lara Maria Souza da Rosa

Zanotelli, reuniu-se sexta-feira, (lO),
com representantes das de partidos
e coligações e das quatro emíssoras .

de rádio da cidade, Na pauta, a

definição dos horário eleitoral

gratuito no rádio que começa terça
feirarê l). O tempo de propaganda
de cada partido, a sua ordem, em
bloco, que são aqueles de 30mínutos
na programação da manhã e 30

minutos à tarde, diário, e aquelas

cálculos e vem tudo pronto", O
Plano de Mídia foi homologado
e, repito, terça-feira, dia 21 começa
o nosso horário eleitoral gratuito
no rádio. Com relação aomaterial
contendo todas as informações, _

as emissoras de rádio de Laguna,
terão tudo disponibilizados, tanto
as rádios quanto aos partidos, já
à partir do último dia 14 e todos
terão a noção de como vai ser o
horário em apreciação. Além da
Juíza Eleitoral, estiveram

presentes ao encontro a Doutora
Sandra Goulart Giesta da Silva,
Promotora Eleitoral e Deborah

inserções menores que aparecerão na Maria de Araújo Trajano, chefe
programação do dia. "Ocorreu tudo do Cartório.ARádio Difusora foi

tranqüilamente", disse a Dra. Lara. indicada como "geradora" dos
"O sistema da Justiça Eleitoral é horáriosparaasdemaisemissoras
extremamente eficiente, já trás 0S de Laguna.
e e e e e e e e e e e e e e e e e • e e e e e e e e •• e e

40 centro a Juíza Eleitoral, dra. Lara, à direita Deborah

Trajano, chefe do Cartório e na esquerda a Promotora

Eleitoral, dra. Sandra.
eeeee.eeeeeeeeeee.eeeeeeeeeeee

. UMA-FESTARUBRO-NEGRA
NO SCARPELLI

Torcedores do Flamengo não
deixam por menos. Um bom
número deles no último dia 8,
invadiu o Estádio Orlando

Scarpelli e no reduto do

Eigiieirense fez a festa. No

flagranté, Iagunensés ao·cónfeflfOs·
. 36Ís'gó1s'de"'Wagllet 'i.o�e"; (2)
.. comemoram àdequadamente. Á
delegação doDirley, de Cabeçuda
levou a marca de "uma vez

Flamengo, Flamengo atémorrer",
mesmo no continente da capital.
eeeeeeeeeee�eeeeeeeeeeeeee.eee

BARllEIRAGEM NO

CANTEIRO
Um caminhão, após circular

pela frente do Angeloni, ao

tomar a esquerda na direção
norte, invadiu o canteiro :
centràl da Cotombo Salles .e e

-as··dores orna�éntais que e

: ainda estão sendo colocadas :
e para embelezar a obra, I»
e recentemente concluída. •
e Assim fica difícil! e
e . e
eeeeeeeeeeee�eee.eeeeeee�eeee ••

OS PREMIOS ESTAO
SENDO ENTREGUES

BLOKO ROSA APRESENTA BABADO.

NOVO, TOMATE E MUITO MAIS
O megaevento que tem a assinatura de
RenatoBraz, comandante do BlokoRosa,
em sociedade com aAIlEntretenimento,
que na capital produz o Folianópolis, já
consideradaamícaretamaisbonitadoBrasil
e outros grandes eventos.AbandaBabado

Novo com sua nova vocalista, Mari
Antunes, os cantoresTomate eDianaDias,
além de outras grandes atraçõesmusicais
da região, garantirão a animação desta

eletrizante festa no Sambódromo, a partir
das 16 horas do dia IOde setembro, um
sábado.Renato comentou nestasemanaque
os ingressos- estão voando (já feiram
vendidos mais de trêsmil) e que já está na
terceira etapa das vendas. Laguna viverá
um diaagitadíssirno !

A Academia de Samba Brinca

.QuemPodedeu conhecimento dos
vencedores da sua promoção.
visando angariar 'fundos para a

estrutura do desfile 2013. Pela
LoteriaFederal, sábado, (11), o 1 °

premío saiu para o número 295,
tendo vencedor daMotocicleta, o.
prefeitoCélioAntônio; 2°prêmio,
número 13 7, ganhando um

Microondas e um Rack, -Márcia
Hoepers; 3° prêmio, número 017,
ganhando umAparelhodeDVD e

umVale no valordeR.$ 300,Katlin .

Patrício; 4° premio, 385, ganhando
um Aparelho de Jantar e um

Relógio, João BatistaMartins e o

5° prêmio, 695, fazendo jus a um

Ventilador e um Cobertor, Edemar
Nascimento .. Na Difusora,

Rádio Revista,

PromoçãoDia dos Pais, o ouvinte
Emir Machado, residente no

bairro Progresso, ganhou um

temo (traje) do Kilojão; Clovis

ValgasViana,morador do Centro, e

ganhou uma camisa social de e

rosana modas e a menina Tais e

Medeiros ganhou um livro e

(Agapinho), do Padre Marcelo. :

INDICAMOS PARA::

Mercados

Papelarias
Confecções
Restaurantes

Lanchonetes
Bares

Lojas de Telecomunicações
Auto-peças
Oficinas Mecânicas

•

•

•

e

•

fi

•

•

III

• A empresa Setep inicia na próxima segunda-feira (20), as
· .

.. obras de recuperação da malha asfáltica entre o Centro.,&
e Administrativo Tordesilhas e a Lavolks, envolvendo as
e
ruas Coronel Fernandes Martins(que ciréunda o Ginásio
de Esportes), Arcângelo Bianchini, Anita Garibaldi e Celso

Ramos, com investimentos de R$ 276.308,81. Nos trabalho

estará incluída a nova drenagem entre a Estação
Rodoviária e o Ginásio de Esportes. Algumas alterações
no trânsito. da área serão impostas. Para quem for sair da

cidade, deve entrar na rua Anita Garibãldi, ao lado. do
Posto Tordesilhas, entrar à esquerda da Tácito Pinho,
entrar na Jorge Lacerda, depois a Comandante Soares e

sair na Coronel Fernandes Martins ( ao lado da Lavolks)
e aí sim pegar a Calistrato Muller Salles. Quem vem para o

centro, deverá entrar na Ildefonso Batista, ao lado do

IGP, pegar a Jorge Lacerda e sair em frente a Estação
Rodoviária.

RECAPEAMENTO
ASFÁLTICO COMEÇA �,

2a FEIRA

COMUNICADO OFICIAL
Comunicamos a imprensa e a sociedade lagunense que a

empresa LouberAmbiental à partir da terça, (14) de agosto
de 2012, não está coletando os resíduos sólidos urbanos

(lixo) da cidade de Laguna. Em virtude.de questão judicial
impetrado pela empresa anterior. Que retoma a coleta.

Atenciosamente

Eng. Quimico Fernando Rodrigues - LouberAmbiental

l·' 'VENDE-SE
APARTAMENTO

EM
FLORIANÓPOLIS

VENDE-SE:MESA
'DESINUCA

Mesa de sinuca,
Semi-nova, em
perfeito estado. No Centro(rua Tenente

Silveira), comdoís
quartos e sem garagem.
Tratarpelos fones

8414-6110 ou 3647-1434

Contato

3644-4029 ou 9996-0727
Tratar com Carla

ORAÇÃOA NOSSA SENHORA DA GLÓRIA
Ó Virgem bem-aventurada, louvada e querida de todos os santos,
rogaipormim, pecador, ao Vosso precioso Filho. Estrela dos

Anjos, formosura dos arcanjos e dos Santos Patriarcas,
Santíssima coroa dosMártires e das Virgens, ajudai-meSenhora
naquela verdadeira hora da minha morte, para quepossa ter

ingresso, minha alma em vossa preciosa morada. Ó Bem- �
aventuradaprotetora dos Cristãos, VirgemSantíssima, nas Vossas
mãos, antes do sono eu entrego estenuado defadiga, minha
alma e. que Vosso santo Filho me ampare com a sua santa

Glória. Livrai-me mãeSantíssima de meus inimigos, que eles

tenham olhos e não me vejam. Livrai-me damorte inesperada
para que eupossamorrer em tua Glória. MãeMisericordiosa,
tempiedade demim,Amém. (Apedido de João BatistaMachado)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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11 DE AGOSTO, DIADO ADVOGADO
Com as dependências do Laguna
Praia Clube, completamente
.lotadas, a subseção local da

e" OAB-Ordem dos Advogado:, do
Brasil, presidida por Erlon

Fonseca, no sábado (lI),
promoveu um encontro com os

profissionais que atuam em

Laguna, visando comemorar o

Dia 90 Advogado e fazer a

entrega de carteiras aos novos

associados e integrantes da

categoria, a Andrey Pestana de

Farias, Claudia Vargas Flores e

Renata Bittencourt Cordeiro

Nandi, que fizeram o tradicional

juramento solene. O advogado dr,
. Rodrigo CanholaVieira, delegado
adjunto de Laguna, da Caixa de

,11 Assistência dos Advogados de

SC, também fez a entrega de kits
aos novos causídicos, já
credenciados.
As falas

.

Além do presidente dr. Erlon

Fonseca (1), usaram da palavra a
vice-presidente da OAB locai,

Dr. Erlon:

"Nesta data tão Ílmportante em

que cometaoramos o Dia do

Advogado, não poderiame furtar
de tecer algumas palavras
alusivas à essa emblemática

profissão. Sras, e srs, a advocacia
é uma das mais antigas
profissões da história da

humanidade. Dizem que um dos

primeiros advogados conhecidos
pela história foi Jesus Cristo -

que ao ver Maria Madalena,
adúltera, prestes a ser

apedrejada, impediu que o

fizessem, invocando a Lei

Mosaica. Porém é a Grécia o

berço da advocacia, onde

surgiram os grandes oradores,
como Demóstenes, Péricles,
Sócrates, Aristides, Temístocles
e muitos outros, considerados

nobres advogados por sua

persuasão e retórica.Aprofissão
surgiu da necessidade de desefa
dos cidadãos perante autoridades
e tribunais. Os advogados:

dra, Carla de Souza Silveira brasileires vêm desempenhando
Coelho(2), dr. Vilson Roberto. aolongodenossahlstóriaanobre
Medeiros (3)(que falou sobre as

prerrogativas dos advogados e

dra Maria ReginaMedeiros (4), .

que fez um breve esclarecimento

sobr.e a comissão do jovem
advogado e também fez a entrega
de kit de sua comissão ..

esquecer a letra da lei e aplicar
com sabedoria a norma jurídica.
O advogado exerce verdadeiro

sacerdócio. Necessita ele damais

ampla e irrestrita liberdade e

independência, para operar seu

ministério. Rui Barbosa, na

Oração aosMoços, sintetiza com
rara felicidade, a fonte de vocação
do advogado: "Amar à Pátria,

missão institucional de guardiã
das liberdades civis, da

democracia e do Estado de fé em Deus, na verdade e no' todas as épocas. No mundo

Direito. Não há nada mais bem".Essedogrnaestãemnossa modemo deixou de ser apenas o

importante para.Uma sociedade, Constituição, O' advogado é o' mandatário 40 cliente,

que o sémimento de justiça; por guardião da liberdade,da vida e' representando-o, nas causas

isso, muitas, vezes é necessário <do patrimônio da pessoa, em- judiciais, para se transformar no

profissional que o assiste, em

toda parte, e em todos os

momentos, sem exceção. O

advogado é indispensável à

administração-da justiça, sendo
inviolável por seus atos e

manifestações no exercício da

"profissão, n0S limites da lei,
assinala solenemente a

Constituição. Vale dize, é

indispensável à sociedade e está

presente em todos os momentos

da vidado homem e da sociedade.

Parabéns novos colegas! Bem
vindos! Lembrem-se sempre, que
a nossa é a mais nobre de todas

as profissões. Co�tumo dizer que
nós, os advogados, lidamos com
os inconfessáveis d'almahumana.

Parabéns a todos os adv<?gados
que constroem a justiça dessa

cidade, desse Estado e desse

país".
Dra, Carla

"Estamos confraternizando hoje,
dois grandes motivos. Primeiro

por ser o Dia do Advogado, pois
fazemos parte de um grupo de

profissionais a quem urna grandé
parcela da vida brasileira transfere
'a 'missão de buscar, nos litígios, a
solução deseu problema. E em

segundo, é a honrade receberem
nossa subseção três novos
colegas. Sabemos que pata vocês
chegarem onde estão', foi

dispensada muita dedicação e

privação. Neste momento inicia

uma nova etapa na vida de cada

um. Chegarão momentos que
vocês perguntarão: - Seria este o

caminho davitória?Não importa,
chegamos lá, haveremos de vencer.
A luta apenas está começando. É
assim a vida do advogado, lutando
e enobrecendo a classe, numa

demonstração clara que vocês

fizeram a opção certa. Quando
pensarem ém fraquejar, lembrem
se que em cada um de vocês existe

úma fortaleza interior, que só os

grandes são dotados. Cada

advogado, no desempenho de sua
atividade é antes de tudo um

gigante, que não se curva, que não

se entrega e que não desanima.
Nossas congrafiilações, colegas!
Apartir de agora vocês fazerparte
da maior e mais respeitável
entidade de classe da vida'

brasileira, cuja grandeza vem

retratada no texto constitucional

que expressa em seu artigo 133,
"o orgulho de sermos

indispensáveis à administração da
justiça". Somos invioláveis por
nossos atos e manifestações no

exercício da profissão. Sem

advogãdo não há justiça, sem
justiça cai a democracia, sem
democracia ficamos amordaçados.
E a mordaça não cabe na classe
dos advogados que têm napalavra,
a suaprincipal arma de combate".
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...........onda Policial
Sentado em um bar por volta
das nove e meia da noite de

segunda-feira (13), ali na
Roseta, umjovem de 18 anos·
foi alvejado por um tiro nas

Concursai

nádegas, disparado por dois
homens que estavam numa

motocicleta. A sorte do

garotão é que outros tiros

disparados não lhe

acertaram, aliás tendo
_ atingido apenas á parede do
bar. Acionada a Polícia
Militar fez buscas mas não

encontrou a dupla.

aso de POlícia
Tião

Chá com adoçante - Parte 1
Pelos idos de 1996, se não me engano no dia 17 de março, a
ciosa Polícia Militar encontrou, perambulando pelas ruas da

cidade, uma anciã. Pelo comportamento e as respostas que
dava a seus interlocutores os homens de farda deduziram que
a mulher estava batendo pino, queimando óleo e sofrendo de
acentuada amnésia. Como sempre acontece nessas ocasiões
a briosa força pública conduziu a andarilha para as

dependências do 20 Distrito Policial. Sem um fato criminoso

que justificasse sua presença ali e entendendo que a velha,
apesar do lapso de memória, sabia muito bem se conduzir, o

delegado mandou que, incontinente, a pusessem em liberdade.
Era simpática, falante e sabia por onde estava andando, pondo
os pés. A lacuna no banco de dados do cérebro afetou
lembranças da família, de endereço, afetivas, passando a

impressão de que sofrera fortes reveses no amor e em mais no

que toca ao coração. Louca não era e mesmo se fosse a loucura
era em tão pouco grau que não se percebia. Como já disse, o
delegado a mandou embora. Passada três horas soa o telefone
do Distrito. Um morador lá da Barranceira nos alertava sobre
uma "velhinha" que vagava, sem rumo é sem prumo, pedindo
aqui e ali algo para amainar-lhe a fome. Agradeci a confiança'
depositada em nossa instituição e; educadamente, fui me
livrandodo encargo, alegando que aquela comunidade ordeira
e próspera fazia parte da jurisdição do 10 Distrito. Dizem que
quem telefonou foi o Monteiro, mas tenha lá minhas dúvidas.
O Monteiro tem a voz chapada e o inconfundível sotaque
pontapedrano, onde nasceu, foi criado e viveu .o melhor
momento de sua vida. Já a (\fOZ do telefone era grave, de locutor
de FM, agradável em fim. Dito 'e feito. Convencido'com meus

argumentos o cidadão.aeionou o Distrito de Cabeçuda. Se
bem que o fato em tela nada tem em haver com Polícia, já que
se trata de um problema estritamente social e sua solução,
portanto, é de inteira responsabilidade do poder público. Mas
como Distrito do interior é especializado em Clínica Geral, se
faz de tudo um pouco. Um dos plantonistas do Distrito de

Cabeçuda era o Aroldo e não tardou para que telefonasse,
acusando-nos de ter transportado a "velhinha:' até Barranceira .

para "jogar a bomba em suas mãos", o que rebati com

veemência, negando, peremptoriamente, o degredo.
Continua...

PREFEITURA
) MUNICIPALDE

LAGUNA.

AVISO DE PENALIDADE

o Município de Laguna - SC, através,do Sr. Prefeito

Municipal, torna público para conhecimento dos

interessados que, através do proc�sso administrativo
n° 2771/2012, declara que contra a empresa FEMA -

FERNANDES MEIO AMBIENTE LTDA - CNPJ

_ 81.358.210/0001-58, com sede à Rodovia Francisco

FernandesPinho, s/n, Km 02, Bairro Industrial, Laguna/
SC nos termos artigo 87, III e IV, da Lei Federal de n"
8.666/1993 c/ccláusulasnona, ítem 9.1 e9.1.3 e clásula
décima do contrato n° 00112009, dar-se-á a rescisão

unilateral do contrato com pena de suspensão do direito
de licitar com o ente público pelo prazo de 02 (dois)
anos e emissão de "declaração de

inidoneidade".Laguna/SC, 08 de agosto de 2012.

CELIOANTONIO

PREFEITOMUNICiPAL.

� •
-. " 1Ii I �"(,{'i.<'- i _,_.

i7 DE ÂOOSTO'DE-2012

sportes
SÉRIEB: CRICIÚMA

• • ... • • .. • • .. .... .. .. .. MANTÉM
LIDERANÇA

I

esta Básica . . . . . . . . . . ..

Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.
.

Em todos os itens.foram.procurados ospreços mais baixos.

í � ANGELONI 2 - TIELl 3 - ALTHOFF
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rollsslonal em' destaque · · · ·

Dedicando-se a atividade de vendas há 9 anos,Alessandra
Souza Matias não imaginava seguir na área, mas quis o

destino e a empatia com o ramo, fazer da profissional
uma expert no assunto, ocupando atualmente a função
de gerente comercial. Natural de Laguna, filha de "seo"
Euclides e de dona Ivonte Matias, a focalizada iniciou a

vida profissional como vendedora: "A experiência não

veio do dia para noite. Fui me aprimorando com o

decorrer dos anos e nas lojas em que trabalhei. Hoje,
devido ao desempenho do dia a dia, acabei sendo
promovida e ganhando mais responsabilidades".
Trabalhando atualmente em urna loja (Foto Bacha)
especializada em revelação de fotos, Alessandra vê o

número de clientes crescer consideravelmente na chegada
das datas especiais: "Acabo perdendo a noção do número
de pessoas que atendo diariamente. Por vezes o horário
de atendimento encerra, mas o trabalho continua depois
do expediente". Apesar da vida atarefada, Alessandra

! ainda encontra tempo para especialização: "Fui em busca
de um curso técnico 'Para poder melhorar e me

aperfeiçoar. Acredito que o profissional não deva se

acomodar, Deve estar sempre em busca de coisas novas,

que possam auxiliá-lo no desempenho de sua atividade".

Quando questionada sobre seu maior desafio, ela é

enfática: "A satisfação do-cliente, sempre! É ele quem - Alessandra por Alessandra ... simpática,
dita e mede a qualidade dos serviços prestados", e aponta atenciosa e ansiosa
esta mesma realização de quem consome os 'serviços,
como o que há de melhor na atividade: "Trabalhar com Sábado, 20h 30min. é hora de... namorar e ver

fotografia é gratificante. É algo que possibilita as pessoas :fihne
reviver bons momentos. .Ver os clientes saindo da loja
com um sorriso no rosto émaravilhoso. Me dá a sensação Faz parte daminha trilha sonora... KidAbelha
de que estou desempenhando bemminha função". Apesar Amo, mas não faço... jogar vôlei
da 'pouca idade, aprofissional já garante ter feito a escolha
certa na carreira: "Adoro o que faço e por isso procuro Meus heróis são.i. meus Pais

sempre fazer bem feito. Se me fosse dada a chance de Minha ultima compra foi... um livro
voltar no tempo, faria tudo damesma forma. Estoumuito
feliz com o runio que minha vida tomou". Com planos Se fosse prefeito da cidade, eu ... investiria em
de futuramente subir ao altar e encomendar os herdeiros, umaboa administração
Alessandra dedica as horas de folga à seus hoobies

prediletos: " Comominha vida é corrida, procuro dedicar Por Letícia Carneiro
meu tempo livre a curtir minha família e viajar".

arece que, foi ontem•••

RUA DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

FONE/FAX: (48) 3644.1930

oltas•••.........

» Com mais de 500 participantes.integrando profissionais da

comunicação - jornalistas, radialistas, radiodifusores, publicitários,
relações públicas, mídias, docentes.rempresários e proprietários de
meios de comunicação, no sâbado (11), aconteceu em Chapecó o 50
Encontro dá Imprensa Catarinense, festa promovida pela Associação
Catarinense de Imprensa, através do diretor regional'Marêos Bedin,
Câmara de Dirigentes Lojistas de Chapecó e MB Comunicação: O
evento contou com o patrocínio da Ambev (Brahma e Pepsi), Amoesc/
Simovale, Areus, Acic, Apti, Brasão Supermercados, Coopercentral
Aurora Alimentos, Coopervil, Faesc, Fecoagro, Finco Alimentos,
Havan, Inviolável, Lang Palace Hotel, Multi Design, Mercomóveis,
Nick Som, Sicredi, Sinduscon, Unirned, Unoesc e Superip. Na foto, a
partir da esquerda, o presidente da ACI Ademir Amon, o jornalista
homenageado Névio Santana Fernandes, o diretor da ACI Osmar
Antonio Schlindwein e o diretor da entidade no oeste, Marcos Bedin.

»Em carta€nviado ao JL, VanessaDalfovo expressa sua indignação quanto
a atendimento dispensado a seu sogro, no Hospital de Laguna. Para a

presidente doHL, ReginaRamos dos Santos, a reclamação não procede,

» O presidente da l l" Copa do Torcedor Lagunense, Amauri Luckina e

seu filho Fernando, foram recepcionados pelo pessoal da RBS Tv, na
capital, quando entrou em pauta um grande evento esportivo que será
realizado aqui no-final do ano, com a vinda de mais um grande ídolo do
futebol brasileiro e entrega de premiações aos campeões de 2012. Na foto
acima, Amauri e Fernando com Roberto Alves, o "papa" da crônica

esportiva catarinense, recebendo de presente a famosabatida de butiá, que
ele garante, é revigarante.Abaixo, apartir da esquerda, os lagunenses com

.

el Livramento, Mario Motta e Roberto Alves.

Moda Feminina

Av. João Pinho, 1003
Mar Grosso - Laguna

Fone: (48) 3647.0224
, .
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entrega. Fone: 3647- a banda ÁguiaDourada.
0161. Promoção do Clube
TRABUCÃO - Música Divina Idade.
ao vivo amanhã (18) ROSAFOLIA - No dia'

comMUSicalTropical.Alí IOde Setembro, a partir
são servidasmarmita e das 16h, o Sambódromo
bandeja. Fone: 3644- de Laguna vai ferver com
1761 Tomate,DianaDias,PH7,
CHALÉ-na entrada da Jeito Louco e Babado
cidade, hoje (I?) terá a .Novo. Últimos ingressos
banda Jeito Louco. na sede do Bloko Rosa
CONGRESSO em Laguna ou pelossites
Depois de amanhã (19), wwwabadalaguna.corn.br
às 20h, domingueira com ewww.blueticket.com.br

----------- OQUEFAZER ===========

NQMarGrosso" o ambi
aa1Iequeérefirinciapara
oSIIIID� sempre
�llImpúbJiooscle
to" com:o rndhor dospe
� oom eIIJIruIIio da

�camesefuingos.
Mliírsiiat� 'rirohoje (11)
e UIllmhã (1S) com
�smJl!llItS'L
DESTAK - MUsica ao

·�.(ll1)omnm�
.Jtuâ e� (llS)mm
���
Q!IlIJIl os� de1tde-

Sobrado luso-brasileiro, austero, isento de decorações, com beiral, cimalha e

cunhais fortemente marcados. É oprédio do antigo hotelRio Branco, entre as'
ruas Gustavo Richard eBarão. do Rio Branco.
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